

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "LA FÊTE DES VOSINS" Du 24/05/2025 Au 25/05/2025.

Lieu de réalisation du projet : Albert Camus. Montant demandé : 1000 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

LA FÊTE DES VOSINS

Dossier n°

2673060

Porteur du projet

Collectif d'habitants

Date de réalisation du projet

Du 24/05/2025 au 25/05/2025

Lieu de réalisation du projet

Albert Camus

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

Renforcer les liens entre habitants autour d'un moment convivial et solidaire.

Favoriser l'inclusion en valorisant la diversité et l'accessibilité.

Animer un temps fort festif et convivial au sein du quartier.

Soutenir le projet d'une sortie à la mer.

Déroulement du projet

LA FÊTE DES VOISINS DU QUARTIER CENTRE

1. Avant l'événement ? Mobilisation et préparation :

Une campagne de mobilisation sera lancée plusieurs semaines en amont, combinant communication digitale (réseaux sociaux, affiches dans les lieux de vie du quartier) et relais de proximité via le bouche-à-oreille. L'objectif est d'informer, de sensibiliser et d'impliquer un large public, en particulier les familles et les habitants du quartier. En parallèle, les bénévoles de l'école Albert Camus (maternelle et élémentaire) seront mobilisés pour participer à l'organisation logistique : achats de matériel, décoration, aménagement de la salle, mise en place des espaces conviviaux. Une coordination avec les partenaires locaux permettra également d'organiser la préparation du repas et de cette fête des voisins.

2. Pendant l'événement ? Convivialité et festivités :

Le jour J, les habitants du quartier seront chaleureusement accueillis dans une salle décorée pour l'occasion. Un repas collectif à prix solidaire, autour d'un couscous généreux, sera proposé à toutes les familles et voisins souhaitant partager ce moment de convivialité. La soirée se poursuivra avec une animation musicale par un DJ, dans une ambiance festive et inclusive, rassemblant enfants, parents et voisins du quartier.

3. Après l'événement ? Évaluation et valorisation :

Un bilan collectif sera réalisé afin d'évaluer la réussite de l'événement : qualité de l'accueil, participation des habitants, ambiance, animation, gestion logistique. L'analyse des fonds récoltés permettra de financer une excursion, tout en valorisant l'implication du quartier. Ce temps fort contribuera à renforcer le lien social et à inscrire l'école comme un lieu dynamique de la vie du quartier.

Public visé

L'événement est ouvert à tous les habitants du quartier et des environs, sans exception. Petits et grands, femmes et hommes, tout le monde est le bienvenu. Une attention particulière est portée à l'accueil des personnes en situation de handicap. C'est un moment convivial pour se rassembler, échanger entre générations et renforcer l'inclusion, notamment dans les quartiers prioritaires. Un événement fédérateur qui symbolisera la solidarité dans notre quartier.

Comment les porteurs vont-ils faire connaître leur projet aux habitants de leur quartier ?

Nous ferons connaître notre projet, nous allons utiliser plusieurs moyens :

Publier sur les réseaux sociaux pour inviter les gens à venir,

Distribuer des affiches et flyers dans le quartier,

Afficher l'événement dans les commerces du centre ville.

Résultats attendus

Nous attendons que l'événement rassemble un grand nombre de personnes, de tous âges, origines et cultures. Ce sera un moment fort pour renforcer les liens entre les habitants du quartier et des alentours. Nous souhaitons une participation variée : hommes, femmes, enfants, personnes âgées et en situation de handicap, dans un esprit d'inclusion et de respect.

L'objectif est de faire vivre tous ensemble un moment de fête, de partage et de solidarité, ouvert à tous.

Budget total du projet

2 188€

Montant demandé

1 000€